

Organizaciones solidarias vietnamitas codo a codo con Cuba

Image not found or type unknown



Nguyen Phuong Nga y Orlando Hernández

Hanoi, 15 ago (RHC) La presidenta de la Unión de Organizaciones de Amistad de Vietnam (VUFO), Nguyen Phuong Nga, afirmó este lunes en esta ciudad, que el pueblo de esta nación indochina estará siempre codo con codo apoyando a sus hermanos cubanos.

Phuong Nga reafirmó la postura de la VUFO durante un encuentro con el embajador de Cuba aquí, Orlando Hernández, a quien visitó para hacer entrega de un donativo de mil euros de esa organización para contribuir a resarcir los daños ocasionados por el devastador incendio ocurrido en la terminal de supertanqueros de Matanzas.

La también embajadora transmitió sus condolencias a los familiares de las víctimas del trágico suceso y manifestó su tristeza por los perjuicios materiales y humanos causados por el siniestro.

Anunció además que están preparando una convocatoria para que la ciudadanía pueda contribuir en el noble empeño de brindar ayuda solidaria a la isla. El pueblo vietnamita, remarcó, estará codo con codo apoyando a sus hermanos cubanos ante cualquier dificultad, insistió.

El jefe de la misión estatal cubana en Vietnam agradeció las múltiples muestras de solidaridad y cariño recibidas en estos días por parte de autoridades del Partido Comunista, el Gobierno, la Asamblea Nacional y distintas organizaciones.

Además, actualizó a la visitante sobre las labores de recuperación que se desarrollan en la zona industrial de la occidental provincial de Matanzas, y sobre los impactos ocasionados por el voraz incendio.

Hernández dijo sentirse conmovido por la rápida movilización y la efervescencia desplegada por la solidaridad vietnamita para acudir, una vez más, en auxilio del pueblo de Cuba.

En ocasión de conmemorarse el 96 aniversario del natalicio del líder histórico de la Revolución, Fidel Castro, y durante un acto en la embajada de La Habana aquí, el Club de Graduados vietnamitas en Cuba dio a conocer que había recaudado en apenas 72 horas unos 500 millones de dong (más de 21 mil dólares) para donarlos a la isla.

Previamente uno de sus integrantes, el veterano periodista Vu Van Au, donó otros 100 millones de dong (unos cuatro mil 200 dólares) percibidos por los derechos de autor de su más reciente obra, un Diccionario Vietnamita-Español que será presentado el próximo mes de septiembre. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/296580-organizaciones-solidarias-vietnamitas-codo-a-codo-con-cuba>



Radio Habana Cuba